

K-4-2513 Zukunft schaffen – Innovationen und Chancen

Antragsteller*in: LAG Wissenschaft

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-4

Von Zeile 634 bis 637:

Digitalinstitut für den Austausch von Best Practices in Schulen und mit den bezirklichen Medienkompetenzzentren etablieren. Und es braucht noch mehr Forschung: Was ist gutes ~~webbasiertes Lernen~~, gemeinsames digitales Lernen und Unterrichten? Was funktioniert in welcher Altersgruppe? Nur mit dieser Grundlage kann digitale Bildung der Zukunft gelingen.

Begründung

Zumindest in der beruflichen Bildung und in der Hochschullehre gibt es über BMBF-Programme jahrzehntelange Forschungserfahrungen. Diese wurden und werden durch Forschungen durch die Hochschulen selbst ergänzt. Auch Weiterbildung in digitalen Lehrformaten ist in Berlin am BZHL Berliner Zentrum für Hochschullehre etabliert, ganze Studiengänge sind digitalisiert. Insofern passt das einfache „mehr Forschung“ nicht. Wir bauen auf etwas auf.

Um eine Verwechslung mit der bereits forschungsmäßig ganz gut aufgestellten digitalen Lehre an den Hochschulen zu vermeiden, haben wir außerdem das Wort „unterrichten“ eingeführt, da das für Schulen ja vielleicht noch nicht so der Fall ist? Da kennen wir uns in der LAG Wissenschaft aber nicht aus.

Webbasiert ist ein veralteter Begriff, da ja mehr mit Apps und Tablets als mit dem Web gearbeitet wird. Digital ist ein eingeführter generischer Begriff.